



Visite des aménagements du skatepark des sablons

Vendredi 22 décembre à 14h

► **Skatepark des Sablons (à côté du Street workout, aux abords de la rue du 19 mars 1962)**

En présence de

- **Céline Mennetrier**, Adjointe aux Sports
- **Léo Poulet**, Association Alpine Skate Culture

Durant les vacances d'automne, un chantier ouvert au public a été organisé afin de rénover le skatepark « des sablons », situé sous le pont aux abords du street workout à côté du parc Paul Mistral.

D'une durée de 10 jours, le chantier a réuni de nombreux skateuses et skateurs eux-mêmes usager-es du skatepark des sablons et gravitant autour de l'association Alpine Skate Culture, association gérant le skatepark de la Bifurk. Chaque jour, 8 à 12 bénévoles en moyenne se réunissaient, avec un pic à 27 participant-es lorsque l'ancien béton a été détruit.

Les travaux réalisés ont ainsi permis de rénover la partie du skatepark située côté Saint-Martin-d'Hères. En juin 2024, un nouveau chantier ouvert au public sera organisé pour restaurer le secteur côté île verte du skatepark. Sur cette seconde phase, les travaux seront effectués en lien avec les bâtiments de France car cette partie entre dans le périmètre de protection patrimoniale de la tour Perret.

Ces travaux interviennent dans le cadre d'un travail de la Ville pour développer les structures de glisse urbaine. Un nouvel espace de plus de 800 m² doit par exemple sortir de terre courant 2024 dans le cadre de la rénovation de Bouchayer Viallet.



© Auriane Poillët, Ville de Grenoble

Budget de la première phase de travaux : 15 000 euros.